

Fecha 24.04.2025	Sección Primera	Página 14
----------------------------	---------------------------	---------------------

Acuerdan con EU sanear aguas

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

La Presidenta Claudia Sheinbaum informó ayer que México y EU llegaron a un acuerdo para solucionar el problema del agua deficientemente tratada que es vertida al río Tijuana y al océano Pacífico.

En Palacio Nacional, la Mandataria indicó que este acuerdo se logró tras una reunión sostenida el martes entre la Secretaria de Medio Ambiente, Alicia Bárcena, y el director de la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos (EPA por sus iniciales en inglés), Lee Zeldin,

“El titular de la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos, ha-

ce una conferencia de prensa (el martes) y ahí dice que se reunió con Alicia Bárcena en el Consulado de San Diego. Y ahí, él mismo relata que se llegaron a acuerdos de qué hace México y qué hace Estados Unidos”.

“Fue una muy buena reunión por lo que me reportó Alicia y, también, si gustan, que venga a informarnos, apenas voy a reunirme con ella porque el objetivo es no solamente la planta de tratamiento que ya está en funcionamiento, sino también algunas otras acciones indispensables para sanear ya permanentemente el Río Tijuana”, indicó.

Zeldin hizo un recorrido el martes en la frontera entre Tijuana y San Diego,

en la que acusó que del lado mexicano se vierten miles de millones de litros de aguas residuales y productos químicos tóxicos que han contaminado las aguas del océano Pacífico frente al sur de California.

De acuerdo con el funcionario, esto ha provocado el cierre de playas y ha causado enfermedades a los integrantes de las Fuerzas Especiales de la Armada de EU que entrenan en esas aguas.

Sheinbaum sostuvo que para solucionar el problema se deben de realizar acciones en ambos lados de la frontera.

“Algunas las tiene que hacer el Gobierno de EU en San Diego y otra parte la tiene que hacer el Gobierno en Tijuana y Rosarito”, añadió.

